

KETERANGAN SUDIRMAN

HATTA HARI RABU KE DJAKARTA

Hari itu djuga berunding dgn Van Mook

DJAKARTA, 15 Djuni.

Lang menimbulkan kegemparan

KONSEPSI BELANDA TIDAK AKAN DITELAN MENTAH

DJAKARTA, 14 Djuni.

Berhubung dengan keterangan Panglima Besar Sudirman yang menimbulkan "kegemparan" dikalangan2 luar, dari kalangan yang biasanya mengetahui, koresponden "Merdeka" mendapat keterangan, bahwa soal ini sebenarnya telah menarik perhatian partai2, terutama sekali partai2 yang ikut bertanggung jawab dalam pemerintahan.

Kalangan itu selanjutnya menerangkan, bahwa partai2 yang ikut bertanggung jawab dalam pemerintahan merasakan bahwa keterangan Panglima Besar yg demikian itu menambah banyaknya masalah yang sukar yang harus dihadapi oleh Pemerintah dalam perjuangan sekarang.

Keterangan Panglima Besar yg menimbulkan "kegemparan" dan tanda-tanja dikalangan luar itu, ialah keterangannya pada surat kabar "Merdeka", Solo, berkenaan dengan kedudukan TNI. dalam Negara Indonesia Serikat, terutama sekali utajapannya yang menjatakan: "Angkatan Perang tetap menolak segenap konsepsi Belanda yang bertentangan dengan tjita2nja sekali pur Pemerintah dan lainnya menerimanya."

Pertanyaan2 yang timbul sebagai akibat utajapan Panglima Besar yg seolah2 melemahkan kedudukan Pemerintah dan delegasinya dalam perundingan dengan Belanda, oleh kalangan yang biasanya mengetahui itu dianggap terlalu dibesar2 kan. Karena, kata kalangan tersebut, kedudukan Panglima Besar itu adalah terbatas dalam lapangan kemiliteran semata2 yang dalam garis umum harus senantiasa mengikuti tiap keputusan yang telah diambil oleh Negara.

Kalangan itu mengakhiri keterangannya dengan menjatakan keper-tujajaannya, bahwa dengan kebijakan senaan Pemerintah soal sematjam itu dapat diselesaikan, dan menegaskan, bahwa segala kekhawatiran orang seolah2 Pemerintah akan menelan mentah2 konsepsi Belanda mengenai tentera, adalah tidak beralasan sama sekali.



NOTA REPUBLIK TIDAK MEMUASKAN BELANDA

USUL SELURUHNJA DARI K.D.B. TIDAK DIPERDULIKAN DEN HAAG ?

ROTTERDAM, 14 Djuni

Surat kabar "Nieuwe Rotterdamse Courant" hari Senin menulis:

"Menurut yang kita dengar dari kalangan rasmi teks djawaban Republik terhadap pemberian tahu Belanda tanggal 3 Djuni berkenaan dengan persetujuan antara Rus dengan Republik Indonesia, telah diterima pekan yang lampau di Den Haag.

Tentang isinya, dikalangan itu orang tidak hendak memberikan ulasan berhubung dengan pertemuan yang akan diadakan antara Letnan Gobnor Djenderal dengan P.M. Hatta

Dikalangan2 rasmi orang memperoleh kesan yang pasti, bahwa nota Republik itu tidak memuaskan. Dapatlah diper-

tjaja, demikian harian itu, bahwa dalam sidang minggu depan menteri hari Senin djawab an Republik itu akan mendapat perhatian.

Seterusnya dapat dikabarkan, bahwa sesungguhnya ada tantangan dari anggota Belgi dalam KDB, kedua orang anggota lainnya telah mendjalankan maksud semula yaitu menjerakkan usul kompromi yang mengenai seluruhnya kepada kedua belah pihak. Komisi itu hanya dapat mengusulkan sebuah usul yang tidak rasmi terhadap usul mana kedua belah pihak bebas untuk menjatakan suka atau tidak mempertimbangkannya.

Akan tetapi selain itu usul2 ini ada demikian rupa, sehingga anggota Belgi itu merasa kebetaran. Dengan berkerasnja anggota Belgi ini menentang hal itu maka tentu saja tak akan dapat dibicarakan peri hal suggesti yang informal dari komisi, berhubung tidak adanya perembukan yang bersama.

Dan dari pihak Belanda usul yang sedemikian orang boleh lakukan sadja.

Dan ternyata sekarang demikian halnja. Sungguhpun keterangan yang kita peroleh menunjukkan, demikian tulis NRC, bahwa Coert Dubois dan Critchley sebenarnya telah memaklumkan suggesti2nja akan tetapi dikalangan rasmi di Den Haag — dan ini dapat dimengerti kalau diperhatikan yang tersebut diatas — orang tidak hendak membitjarakannya.

BTI PATI GIAT

Pati, 15 Djuni.

Atas usaha Barisan Tani Indonesia daerah Pati lebih kurang 100 buah desa didaerah Kabupaten Pati kini telah berdiri Bank Tani dengan modal masing2 sedikitnja lima ratus rupiah. Diseluruh Kabupaten tsb ada 408 buah desa. Rencana mendirikan bank tani itu akan diteruskan sehingga tiap2 desa diseluruh keresidenan Pati, yg berjumlah 1318 buah akan mempunyai sebuah bank. (Antara)

OLIMPIADE DI SUMATERA SELATAN

Bekittinggi, 15 Djuni.

Malai tanggal 15 sampai tanggal 18 Agustus yang akan datang di Linggau akan diadakan olimpiade di Sumatera Selatan dan konperensi Pori. Diantara permainan2 yang akan diadakan dalam olimpiade itu ialah, atletik, sepak bola, bola keranjang, tennis, basket-bal dll.

Putusan Konperensi Partai Rakjat

Jogja, 14 Djuni.

Konperensi Partai Rakjat yg kelima yang dihadiri oleh tjabang2 dan persiapan2 tjabang tanggal 12-6 dan 13-6 di Jogja dengan suara bulat telah mengambil keputusan mengadjudkan misi kepada pemerintah yang bucinja sbb.:

Mendesak kepada pemerintah untuk memenuhi tuntutan suararakjat yang mendjadi sendi kedaulatan rakjat dan dasar Negara Republik Indonesia dgn:

- 1) Memerdekan Tan Malaka, Sukarni dan Abikusno dari tahanan.
2) Menjempurnakan setcepat mungkin tahanan politik yang ada di Magetan (Sarosan es yang ditangkap di Magelang 1k. setahun j.l.).
3) Memberikan tahanan yang sudah dibebaskan dari tuduhan dan tuntutan djaksa tentera agung.

Mosi ini disampaikan antara lain pada:

- 1) Presiden.
2) Dewan Pertimbangan Agung.
3) Badan Pekerja KNIP.
4) Dewan Menteri dan
5) Djaksa Tentera Agung.

Konperensi telah mengambil putusan djuga antara lain:

- 1) Mengesahkan urgensi program yang diadjudkan oleh pengurus besar berkenaan pembentukan Front Nasional.
2) Menjempurnakan organisasi terutama yang berkenaan ke kedudukan dan tenaga2 di pengurus besar sampai kongres j.ad.
3) Menetapkan adanya kongres tgl. 15-8 sampai 17-8-1948 j.ad. — (Antara).

Perjuangan Rep. perjuangan kemerdekaan Indonesia

DIJAWABAN PEMERINTAH NIT TERHADAP LAPURAN SEKSI PARLEMEN

MAKASSAR, 15 Djuni

Pemerintah NIT telah menjawab lapuran2 seksi dari parlemen berkenaan dengan masalah politik, keuangan dan ekonomi sebagaimana telah dibitjarakan dalam lapuran2 seksi.

Berkenaan dengan soal politik pemerintah memberitahukan bahwa tidak ada diadakan perhubungan dengan luar negeri oleh karena dikonperensi Den Pasar pemerintah umum mengatakan bahwa perhubungan luar negeri akan dipegangnja sendiri sebelum didirikan pemerintah Indonesia Serikat.

Berkenaan dengan pemerintah federal pemerintah menjatakan supaya memperhatikan resolisinya tgl. 8 Djuni yang lalu, dan bersama itu djuga menjatakan selanjutnya adanya salah paham diantara para anggota dalam memperhatikan pendirian pemerintah sebagaimana tertjita dalam manifest politik, yaitu menganggap perjuangan Republik sebagai lambang perjuangan kemerdekaan Indonesia.

Pemerintah tidak hendak menghapuskan perwakilannja di Djakarta. — (Aneta).

KORUPSI DI NIT

Makassar, 15 Djuni.

Polisi telah melandjutkan pemeriksaannya dikalangan MTD, dan pemeriksaan menundjutkan bahwa jumlah yang digelapkan itu besarnya 20.000 rupiah.

Tentang penggelapan dipedjibat pabean ternjata kini bahwa ada 16.000 rupiah yang digelapkan dan mungkin lebih lagi. — (Aneta).



Disamping....

CIRCUS Sidang Ecafe yang akan datang telah ditetapkan bermain, eh tjop, berlangsung di Australia.

Sidang pertama di Shanghai, sidang kedua di Baguio, sidang ketiga di Ootacamund, begitu seterusnya berpindah2... lebih kurang seperti Harmston Circus yang suka pindah2 main.

Pantes, sebab nama Ecafe lebih mirip djadi nama circus.

ADEM2

"Ultimatum" Belanda sudah disebarkan djawabannya oleh Republik, dan tatkala ditanja apa isinja Republik diam, Belanda diam.

Van Kleffens sudah dua kali menampai Lovett, tatkala ditanja apa dibitjarakannya, ia diam Lovett diam.

Main diam, diam, diam-diam.

Menurut si Djoblos, diam-diam bisa menghasilkan idam-idam.

Tapi bisa djuga dam-dam-dam.

Kemana paramnja? Mau tidak mau terpaksa tunggu adem adem. SI KISUT.

FRONT NASIONAL

Dengan satu program Nasional

Jogja, 15 Djuni.

Front Nasional sudah disetujui partai2.

Perstudjuaan untuk membentuk suatu front nasional dengan satu program nasional telah tertjapai pada prinsipnja dalam rapat partai2 yang dimulai lagi pagi ini di bawah pimpinan ketua panitia penajusunan program nasional Mr. Tambunan bertempat di gedung sekretariat perdana meateri.

Rapat partai2 itu akan dilandjutkan siang ini. Utusan tiap2 partai akan memberi pemandangan tentang konsepsi partainya masing2 tentang program nasional yang akan disusun bersama.

Kemudian kabarnya beberapa partai umpamanya Gerakan Revolusi Rakjat yang berkedudukan di Solo yang belum ikut serta dalam penajusunan program nasional itu, akan diundang pula. Dan segala pemandangan yang akan dikemukakan oleh masing2 partai akan disampaikan kepada pemerintah. — (Antara)

Sekitar kunjungan Presiden di Tapanuli

Bukittinggi, 15 Djuni.

Tentang kunjungan Presiden ke daerah Tapanuli dapat diwartakan sebagai berikut:

Di Padang Sidempuan:

Tanggal 12 Djuni Presiden berada ditengah-tengah ribuan rakjat yang datang menjambut beliau dan hal ini menjadi bukti betapa populernja beliau. Dalam rapat rak sasa yang diadakan di Padang Sidempuan ini rakjat tetap berdiri diam biarpun hudjan turun dan mereka tetap mendengarkan wedjangan beliau. Didjalan keluar dan masuk rapat umum itu, Presiden didjulang denikian pula ketika beliau mengadakan kursus politik oleh pemuda2 Rakjat dari Sumatera Timur Selatan dan dari Pasir Pangaraian (Riau) djuga berdatangan hendak mempersaksikan wadjah kepala negaranya. Sedjak tgl 7 Djuni rakjat Indonesia dari daerah penduduk Belanda djuga berdatangan kemari lebih kurang berjumlah 50.000 orang sehingga dengan demikian Belanda terpaksa melarang kepergian mereka kesana itu.

Di Siboga:

Rombongan Presiden Sukarno yg pada tanggal 12 Djuni berangkat dari P. Sidempuan tiba hari itu djuga di Siboga dan pada malam-

pemimpin dapat membulatkan tenaga ganja menjokong dan menupungnja bersama2 nistjaja bakti mereka akan terjalin dalam sedjarah tanah air dengan tinta emas. Tapi apabila tidak, maka kerusakan peremahan negara kita adalah terpisail menjadi tanggungan mereka ja pasti akan dituntut oleh anak tjutju sampai dibelakang hari. M.S.

